



## Boletín del 24 de Enero del 2025



**VESTIMENTA APROPIADA DE INVIERNO**-Por favor asegurece que su hijo/hija vista abrigo, gorro y guantes para asistir a la escuela todos los dias ya que el clima se esta poniendo más frío. Salimos a regreo al menos que el viento frío sea leve. Todos tienen que vestir apropiadamente.

**SEMANA DE LAS ESCUELAS CATÓLICAS:** del 26 al 31 de enero de 2025. Esta es la lista de actividades especiales para esa semana especial:

**LUNES, 27 DE ENERO:** Día del Sombrero Loco (los estudiantes deben usar su uniforme habitual, pero pueden usar un sombrero loco ese día) y todos recibirán una dona para el desayuno.

**MARTES, 28 DE ENERO:** Día de vestimenta libre deportiva (los estudiantes pueden usar sudaderas y pantalones deportivos que no combinen como uniforme de gimnasia ese día) y todos recibirán una galleta en algún momento del día.

**MIÉRCOLES, 29 DE ENERO:** Día de los gemelos (los estudiantes pueden elegir un amigo y vestirse igual ese día) y habrá un almuerzo especial con pizza.

**JUEVES, 30 DE ENERO:** Día del equipo deportivo favorito (los estudiantes pueden usar algo de su equipo deportivo favorito ese día, no es obligatorio) y tendremos un evento social con helado por la tarde.

**VIERNES, 31 DE ENERO:** Uniforme de la Iglesia como de costumbre ya que tenemos misa. Estaremos jugando bingo por la tarde para ganar algunos premios realmente buenos.

\*También tendremos una rifa de una canasta de regalo grande para recaudar fondos para St. Jude Children's Hospital. Este es nuestro proyecto de servicio para la Semana de las Escuelas Católicas. Los boletos costarán 25 centavos cada uno o 6 por \$1,00. Los estudiantes pueden comprar boletos a la Sra. Rhonda en cualquier momento durante el día escolar. Se sorteará un boleto el viernes y se notificará a los padres del ganador porque será necesario recogerlo".

**DEVOLVER LA CARPETA DE LOS JUEVES A LA ESCUELA:** A partir de ahora, si su hijo no devuelve su carpeta negra de los jueves a la escuela, no recibirá un boletín semanal hasta que se devuelva esa carpeta. No nos corresponde a nosotros seguir recordándoles a los estudiantes que los lleven a casa y luego los devuelvan a la escuela al día siguiente. Cada vez hay más personas que NO los devuelven a la escuela. Gracias por su cooperación en este asunto.

### Misión

*Somos la Escuela Elemental de San Pedro y Preescolar, una comunidad basada en la fe Católica de estudiantes diversos, dedicados a cultivar el crecimiento físico, de mente y espíritu mientras buscamos vivir el mensaje del Evangelio de Cristo.*

